



広島県三次市尾関山公園の紅葉

監監常務理事 理理理理理理理理理理理理理理副理事長
事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事事長
大田高合合石細中齋牧清小藤高大久守秋富白
西中橋田田井川野藤 水西田橋倉保谷山田川
幸和幸宗繁 彰 正忠勝利 忠幾晴
哲靖男壽利男男司郎學宏弘信久夫等通敏夫司

謹んで新春の
ご挨拶を
申し上げます



新年のごあいさつ

理事長

白川 晴司

新年明けましておめでとうございます。

会員の皆様並びに関係各位におかれましては、お健やかに

新春をお迎えのことと心よりお喜び申し上げます。

昨年の景気動向は、4月からの消費税増税を見越して的一時的な駆け込み需要があつたものの、その後はその反動からか消費者の買い控えがあり、GDP値も国の予想を下回る結果となりました。また、本年も10月からの消費税増税実施は1年半先延ばしとなつたものの、依然として景気の先行き不安はあり、今後も経済の冷え込みが憂慮されているところであります。

さて、観音寺市シルバー人材センターも公益社団法人となり3年目を終えようとしておりますが、全国的な傾向と同様、受託額・会員数共に減少しておりますが、シルバーの基本理念である「自主・自立・共働・共助」のもと、公正・公平、事業の健全化及び地域社会への貢献という課題に取り組むことが必要となつております。

今年も、少子高齢化社会の中で様々な難題が予想されます
が、シルバー世代が社会を支える重要な担い手となるべく、
日ごろから健康管理・能力アップに努め、会員同士の絆を深めることにより様々な地域ニーズに応え、更にボランティア活動等を通じ社会参加、地域貢献することにより、その必要性を示そうではありませんか。

最後になりましたが、会員及び関係者の皆様方のご健勝とご多幸を心から祈念申し上げ新年のご挨拶といたします。

平成26年度上半期事業実績

契約金額（対前年比）約2%の減少、派遣は微増

平成26年度上半期の事業実績は、受託件数は微増となったものの、契約金額、就業人員とも2%から5%の減少となっている。また、企業等への派遣実績も昨年までのような大幅な伸びではなく、横ばい傾向となっている。

上半期受注状況実績

	契約件数（件）			契約金額（千円）			配分金（千円）			就業延人員（人）			就業実人員（人）		
	25年度	26年度	前年比	25年度	26年度	前年比	25年度	26年度	前年比	25年度	26年度	前年比	25年度	26年度	前年比
技術	25	24	0.96	14,255	13,837	0.97	13,153	12,766	0.97	2,747	2,661	0.97	167	163	0.98
技能	378	405	1.07	7,731	8,937	1.16	6,293	7,537	1.20	834	1,251	1.50	483	515	1.07
事務整理	16	12	0.75	245	159	0.65	225	146	0.65	68	46	0.68	26	12	0.46
管理	129	113	0.88	18,998	19,110	1.01	17,515	17,607	1.01	4,314	4,116	0.95	445	410	0.92
折衝外交	15	15	1.00	913	934	1.02	841	861	1.02	96	134	1.40	33	33	1.00
軽作業	1,414	1,521	1.08	54,331	52,837	0.97	47,409	45,146	0.95	16,007	14,944	0.93	2,953	2,988	1.01
サービス	113	53	0.47	1,418	570	0.40	1,303	523	0.40	575	256	0.45	145	54	0.37
上半期合計	2,090	2,143	1.03	97,891	96,383	0.98	86,739	84,585	0.98	24,641	23,408	0.95	4,252	4,175	0.98

※金額、前年比については四捨五入誤差有り

派遣実績

延契約件数（件）			延人員（人）			実人員（人）			賃金（千円）			活動拠点事務費（千円）		
25年度	26年度	前年比	25年度	26年度	前年比	25年度	26年度	前年比	25年度	26年度	前年比	25年度	26年度	前年比
102	94	0.92	2,708	2,607	0.96	242	210	0.87	10,931	11,160	1.02	1,033	1,085	1.05

※金額、前年比については四捨五入誤差有り

会員投稿

シルバー人材センターに
入会して

高屋町 五味 貞二

昨年の4月、観音寺シルバー人材センターの入会説明会に参加しました。説明会参加時は高松に住んでいましたが、7月に観音寺に転居しました。

高松の友人2名が4月から高松シルバーに入会して、草刈り・剪定と仕事をいきいきとやっており、話を聞いてやりたくなり、申込みをしました。



説明会参加から2か月程で現在の仕事（守衛）を紹介していただき、7月より月8～9日、業務に取り組んでいます。先輩方は皆年上、人生次市への研修旅行に参加。ただ、両方とも参加人員が30名程と少なく、楽しいですから、会員の方はもつと参加していただきたいと思います。

未知なる喜びがあるかもしれません。今、県立農業大学校で野菜づくりを教わっています。今後も趣味と仕事をやりながら、地域の方との出会いを大切に生活していきたいと思っています。

シルバー人材センターに
入会して

大野原町 高井 琴美

私がシルバー人材センターに入会したのが、平成10年6月でした。この17年間で、いろんな人との出会いや仕事を体験しました。

シルバーとして初めての仕事にたずさわり、自分に出来るのかと少々不安でした。パートナーの人が仕事を丁寧に教えてくれて、仕事を自分のペースでしたらいいとの助言で、私の不安も和らぎました。

その後、簡保加入者サービスでの調理の補助、栄食メディクスでの野菜の切り込み作業、大野原いきいきセンターでの清掃作業、テーブルマークの事務所の清掃作業など、たくさんの仕事を体験しました。中でも



休みの日には、友人と一緒に各地の温泉やおいしい料理を食べに行くのが楽しみです。最近では、自由きままな一人旅にも出かけています。のんびりとリラックスできるのでストレス解消にもなっています。年に一度のシルバー旅行も楽しみにしています。

最後に長年仕事の世話をしていただいた事務局職員の方々にお礼を申しあげます。

会員研修旅行

晩秋の広島県・三次市を訪ねて



研修旅行に参加して

柞田町 入江 喜久恵

穏やかな、晴天に恵まれた11月11日に、参加者33名で、山深い山陰の町三次市に、研修旅行に行つて参りました。伊吹町から、参加された方もいらっしゃいました。

7時30分に観音寺を出発です。バスの中は歓談したり、眠つていたり、色々ですが嬉しそうです。車窓からの、雄大な瀬戸大橋の姿、その下を行き交う大小の船を眺めていると、

行く先の期待で、気持が高揚できます。また帰りは、無事帰つて来たと安堵する景色だと思います。

本州に渡りますと、紅葉した山々が景色を変え目を楽しませてくれます。昼食は、三次ワイナリーにての焼肉です。服が汚れない様にエプロンを付けて、ジュウジユウ焼きます。笑顔がこぼれます。和気藹々で頬しています。なお一層親睦が深まつた様に思います。

食後は、復元古代住居等があるみよし風土記の丘ミュージアムを散策し、次は辻村寿三郎人形館です。平成25年10月にオープンしたそうで、この旅で私が一番見たかった場所です。人形の衣装の豪華さ、人形の顔の繊細で研ぎ澄まされた美しさに、現実離れした寿三郎の世界にとつぶり浸れる空間です。

次は、三次藩浅野家の菩提寺である鳳源寺、赤穂浪士討ち入りの話は添乗員の人があくまで詳しく面白く説

明して下さり、興味深く聞き入りました。近くの尾閑山公園では、紅葉が赤、黄と陽に映えて美しく、見物客も三々五々連れ立つて、のどかな雰囲気です。

さて楽しい一日も、終わりに近づいて来ました。定刻どおりに無事観音寺に到着です。研修旅行に参加して、古墳や赤穂義士の歴史を学び、会員の皆様と親睦を深め、穏やかな秋の一日を過ごせた事は喜びです。これからも人との出会いを大切にし、何事も楽しむ工夫をして、好奇心旺盛に過ごして行きたいと思います。

終わりになりましたが、お世話頂きました皆様に感謝いたします。



三次ワイナリー



辻村寿三郎人形館

豊浜町 菅 士 郎

シルバー会員の皆さんこんにちは。毎日のお仕事頑張っている事と思います。

私は、シルバー人材センター豊浜支部でお世話になつて居ります「菅」73才です。会員になつてまだ6年余りですが、仕事がある度、皆さんと仲良く付き合いさせて頂いています。これからもよろしく御願いします。

さて研修旅行ですが、11月13日朝7時30分に豊浜を出発して広島県の三次市に向かいました。当日朝は少し寒かったのですが、バスの中は快適でした。高速道路を経由して、三次市にある三次ワイナリーと言うワインメーカーにお昼ごろ到着し、昼食を頂きました。工場内はワインの甘い香りがして、試飲用のワインをあれこれと頂き、顔が少し赤くなり気持がよかつたです。そこでお土産に甘口1本買つて帰りました。

次に、みよし風土記の丘ミュージアムという所に行きました。古代の人々が使用した土器や銅鐸など、いろいろな物を見せて頂きました。三次市の歴史の凄さを感じました。



みよし風土記の丘ミュージアム

さて行つた所は、三次藩浅野家菩提寺である鳳源寺とすぐ横の尾関山公園に行きました。赤穂義士堂と遥泉院遺髪塔など、はじめて見るものばかりです。また、その上にかかるもみじの紅葉の美しい事、今までその光景が目にうかびます。その場

を後に、となりの尾関山公園に行き、もみじの木の多い事、その上紅葉の一番美しい時期でしたのでとてもすばらしかったです。頂上より三次市街地を一望出来、ほんとうに良い旅をさせて頂きありがとうございました。会員の皆さんもぜひ、次の機会に参加してみませんか。僅か一日の旅ですが、心に残りますよ。

今年の研修旅行でお会いしましょう、楽しみに。

館に行き、すばらしい人形を見せて頂きました。今にも動き出すかのような出来ばえでした。館内は撮影禁止です。ほんとうに見事なものでした。

26年分配分金収入は確定申告を

就業による配分金は、所得税法上「雑所得」として取り扱われ、その金額によっては確定申告が必要です。

平成26年分「配分金支払証明書」は、1月中旬頃お送りします。該当者は確定申告をして下さい。

詳細は、税務署又は市税務課にお尋ねください。

27年配分金支払日

1月16日(金)	2月13日(金)	3月13日(金)
4月15日(水)	5月15日(金)	6月15日(月)
7月15日(水)	8月14日(金)	9月15日(火)
10月15日(木)	11月13日(金)	12月15日(火)

配分金明細書は、配分金振込1~2日前に送付しておりますが、お知らせ事など大切なメッセージを載せています。その都度開封し目を通して下さい。

正会員会費・会員互助会会費の納入を

3月24日(火)から4月3日(金)までの間に、本部又は各支部事務所へ持参下さい。

平成27年度会費

2,300円

よろしくお願ひいたします。
(正会員の会費年間1,800円と、互助会費を500円)





広島県三次市尾関山公園の紅葉

監理事長 常務理事 事務課 人事課 財務課 研究課 計畫課 調査課 資料課 記者會 記者部 記者課 記者室

大田高合合石細中齋牧清小藤高大久守秋富白

西中橋田田井川野藤 水西田橋倉保谷山田川

幸和幸宗繁 彰 正忠勝利 忠幾晴

哲靖男壽利男司郎學宏弘信久夫等通敏夫司

謹んで新春の
ご挨拶を
申し上げます